

Auf Fußballplatz rollen jetzt die Boule-Kugeln

ESSINGEN: „Knapp denäwe“ jetzt ein eingetragener Verein mit anspruchsvollem Spielfeld

► Ein wichtiges Kapitel seiner Ver einsgeschichte hat der Boule Club Essingen „Knapp Denäwe“ mit der am 12. Juni erfolgten Eintragung in das Vereinsregister beim Amtsgericht Landau abgeschlossen.

Eines der Hauptanliegen des im Dezember 1993 gegründeten Boule-Clubs war es, möglichst schnell zu einem eigenen Gelände zu kommen, das den Anforderungen eines stetig anwachsenden Spielbetriebes gerecht wird. Nach langen Anstrengungen und nach Prüfung mehrerer Möglichkeiten wurde mit der Gemeinde Essingen im April dieses Jahres ein Pachtvertrag über den ehemaligen Sportplatz „Am Dreihof“ geschlossen. Inzwischen ist in mühsamer Eigenarbeit aus dem über Jahrzehnte ungenutzten Fußballplatz ein anspruchsvolles Boulegelän-

de geworden, das bei rheinland-pfälzischen Spielern einen sehr guten Ruf genießt.

Aber auch auf dem sportlichen Sektor hat der Boule-Club Essingen deutliche Erfolge zu verzeichnen. Unmittelbar nach seiner Gründung ist der Club dem Pétanque Verband Rheinland-Pfalz beigetreten. Essinger Boule-Spieler nahmen und nehmen bei fast allen Turnieren stattfindenden Turnieren teil, so waren sie beispielsweise auch bei der Deutschen Meisterschaft im Triplette am 3./4. Juni 1995 in Saarbrücken. Von den inzwischen 97 Mitgliedern des Boule Clubs hat etwa ein Drittel eine Lizenz, die zur Teilnahme an hochrangigen Turnieren berechtigt.

In der im Februar 1994 in fünf Ver- einen (Landau, Bornheim, Ludwigshafen/Mannheim, Kapellen-Drusweiler und Essingen) neu gegründeten Pétan-

que-Liga Vorderpfalz war der Boule-Club Essingen mit zwei von insgesamt acht Mannschaften vertreten. 1995 spielten insgesamt sechs Vereine mit elf Mannschaften in zwei Ligen, wobei der Boule-Club Essingen in beiden Ligen den ersten Platz belegte.

In der rheinland-pfälzischen Rangliste der 32 besten Spieler sind ebenfalls Essinger zu finden: Hans N. Kirsch, der allerdings für den BC Landau antrat, Bernd Sommer und Hans Doppler. Erst am vergangenen Mittwoch fand in Ludwigshafen der Kampf um die endgültige Plazierung statt. Hans N. Kirsch erreichte einen beachtlichen zehnten Platz, Bernd Sommer (14.) und Hans Doppler (18.) vervollständigten den Erfolg der Essinger Spieler.

Am 24. Juni hat der 2. Essinger Batchkapp-Cup nun erstmals auf dem eigenen Bouleplatz „Am Dreihof“ statt-

gefunden. Mit 74 Mannschaften aus ganz Rheinland-Pfalz und dem Elsaß war dieses Turnier ein voller Erfolg. Ebenfalls in Essingen-Dreihof veranstaltete der Boule Club am 22. Oktober seine Clubmeister- und Dorfmeisterschaft, an der alle jetzigen und ehemaligen Essinger teilnehmen konnten. Dorfmeister wurde Jürgen Hünerfauth mit fünf Siegen, gefolgt von Frank Doppler und Hans Doppler. Clubmeister wurde Jacky Losse aus Böchingen vor Jürgen Hünerfauth und Frank Doppler.

Daß es sich beim Boule Club aber nicht nur um Sport dreht, zeigt sich an den zahlreichen Veranstaltungen, die der Club regelmäßig organisiert. Eine feste Einrichtung ist beispielsweise das überregional anerkannte während der Essinger Kerwe betriebene Spezialitätenrestaurant „La Boule“. (ml)